

Empresas mexicanas dejan Brasil por crisis

ROTOPLAS CERRÓ dos plantas y Banco Azteca avisó el fin de sus actividades; en el último trimestre el PIB de esa nación cayó 1.7%

Redacción > La Razón

LA ECONOMÍA BRASILEÑA está en recesión y esto ha impactado en la actividad de empresas mexicanas en la nación sudamericana.

Tan sólo en el último trimestre, el Producto Interno Bruto brasileño cayó 1.7 por ciento; cifra que comparada con septiembre del año pasado, representa una pérdida de 4.5 puntos porcentuales.

Las expectativas más optimista creen que, al cierre de 2016, el PIB acumulará una caída de 6.6 por ciento en dos años.

Ya desde abril de este año, empresas como Rotoplas y Banco Azteca anunciaron la reducción de su actividad. La primera dio a conocer entonces el cierre de dos de sus plantas, uno de las cuales se concretó en junio; mientras la segunda dio aviso del cierre total de actividades en el país sudamericano.

> eldato

EL REAL se ha devaluado a cerca de la mitad de su valor inicial del año, y la inflación anualizada se ubicó en 10.48 por ciento, algo no visto desde 2002

El gobierno de Dilma Rousseff, cuya aprobación se encuentra en niveles de 10 por ciento, está partido. El vicepresidente Michel Temer hizo pública una carta en la que manifestó su desacuerdo con la presidenta, agudizando la crisis política que arrastra su administración desde el anuncio de incrementos en impuestos y reducciones al gasto social.

Las ocho personas sentenciadas por el caso de corrupción en Petrobras, que inició en 2014, son buena parte del problema.

La crisis no tiene visos de solución pronta. El real se ha devaluado a cerca de la mitad de su valor inicial del año y la inflación se ubicó en 10.48 por ciento.

En septiembre, la calificadora Standard & Poor's quitó el grado de inversión al país y, recientemente, una estrategia de JP Morgan estimó como altamente probable que tanto Fitch Ratings como Moody's, también rebajen la nota.